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令 和 ４ 年 度  第８回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和4年11月30日（水）14:30～15:30 

 

２ ところ   大垣市立小野小学校 1階会議室 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

松岡敦子委員 

 

４ 事務局   山下庶務課長、伊東学校教育課長、伊藤教育総合研究所長、 

林社会教育スポーツ課長、宮内文化振興課長、 

説田南部北部上石津学校給食センター所長、橋本図書館長、 

吉安庶務課主幹、中野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第５３号  令和４年度教育費補正予算に関する意見の提出について 

議第５４号  大垣市立小学校及び中学校設置条例等の一部を改正する条例に関する

意見の提出について 

議第５５号  大垣市民会館条例を廃止する条例に関する意見の提出について 

議第５６号  大垣市民会館規則を廃止する規則に関する意見の提出について 

議第５７号  大垣市民会館利用料金規則を廃止する規則に関する意見の提出につい 

       て 

 

報第 １号  専決処分の報告について 

 

報告事項  

１ 大垣市上石津義務教育学校開設準備委員会の開催について 

２ 大垣市留守家庭児童教室運営委員会の開催について 

３ 寄附採納について 

４ 学校のいじめに関する重大事態について 

５ 上石津義務教育学校への給食提供について 
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連絡事項 

１ 令和5年度大垣市教育委員会の行事等スケジュールについて 

２ 大垣市医療的ケア児就学支援給付費支給交付決定について 

 

７ その他 

   報告事項4については、事務局は担当課（庶務課、学校教育課、教育総合研究所）の

み出席し、15時10分～15時30分に非公開にて開催した。 
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 開会 14:30 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和4年度第8回定例教育委員会を開催しま

す。本日の議事日程をご覧ください。議事日程に非公開で審議すべき案

件が記載されておりますが、このとおり扱うことにご異議ありません

か。 

＜異議なしの声＞ 

非公開については、このとおり扱うものといたします。 

それでははじめに、議第53号「令和4年度教育費補正予算に関する意見

の提出について」 

説明をお願いします。 

山下  庶務

課長 

議第53号「令和4年度教育費補正予算に関する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第53号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第53号議案は承認されました。 

 

次に、議第54号「大垣市立小学校及び中学校設置条例等の一部を改正

する条例に関する意見の提出について」 

説明をお願いします。 

山下  庶務

課長 

議第54号「大垣市立小学校及び中学校設置条例等の一部を改正する条

例に関する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第54号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第54号議案は承認されました。 

 

次に、議第55号「大垣市民会館条例を廃止する条例に関する意見の提

出について」から議第57号「大垣市民会館利用料金規則を廃止する規則

に関する意見の提出について」 

説明をお願いします。 

宮内  文化

振興課長 

議第55号「大垣市民会館条例を廃止する条例に関する意見の提出につ

いて」、議第56号「大垣市民会館規則を廃止する規則に関する意見の提出

について」、議第57号「大垣市民会館利用料金規則を廃止する規則に関す
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発言者 発言内容 

る意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、55号から57号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

55号から57号議案は承認されました。 

 

それでは次に、専決処分の報告に移ります 

報第1号「専決処分の報告について」 

説明をお願いします。 

山下  庶務

課長 

報第1号「専決処分の報告について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

 

それでは次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「大垣市上石津義務教育学校開設準備委員会の開催につい

て」説明をお願いします。 

山下  庶務

課長 

報告事項1「大垣市上石津義務教育学校開設準備委員会の開催につい

て」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項に参り

ます。 

 

報告事項2「大垣市留守家庭児童教室運営委員会の開催について」説明

をお願いいたします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項2「大垣市留守家庭児童教室運営委員会の開催について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

河合 委員 兄弟で同じ教室に入ることができないということを聞いたことがあり

ますが、そういったことはなるべくないようにしていただきたいと思い

ます。 

林  社会教

育スポーツ

兄弟で同じ教室に入れないということはないです。 
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発言者 発言内容 

課長 

山本  教育

長 

その他ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項

に参ります。 

 

報告事項3「寄附採納について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項3「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは以上で本日の公開案

件は終了させていただきます。 

 

ただいまから、非公開の案件に入りたいと思います。 

はじめに、報告事項5「上石津義務教育学校への給食提供について」 

説明をお願いします。 

説 田  南

部・北部・上

石津学校給

食センター

所長 

報告事項5「上石津義務教育学校への給食提供について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

ほか、よろしいでしょうか。 

報告事項4につきましては、関係課以外は退席となりますので、このほ

か、全体を通じて何かございましたら、ご発言をお願いいたします。 

山本  教育

長 

特に、ご発言もないようですので、次の報告事項に移ります。 

 

報告事項4「学校のいじめに関する重大事態について」説明をお願いし

ます。 

伊東  学校

教育課長 

報告事項4「学校のいじめに関する重大事態について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

特に、ご発言もないようですので、これをもちまして、本日の定例教

育委員会を閉会させていただきます。 

山下  庶務 ＜次回開催＞ 
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発言者 発言内容 

課長 と き 令和4年12月21日（水）13:30～ 

ところ 大垣市立南中学校 

閉会 15:30 


